

DONES CON AMOR



LOS DONES SON
REGALOS DE DIOS
PARA NUESTRAS
VIDAS

FEBRERO. EL AMOR ES LA ENERGIA, EL PODER Y LA EFICACIA DE LOS DONES DEL ESPÍRITU SANTO.

Comenzamos el mes de Febrero y me siento emocionada porque creo que este mes será propicio para ver cumplida una de la palabras proféticas que el Señor nos dio para este año. Nos dijo que este año iba a ser un año de Dones: "Será un año donde Dios otorgará los 9 dones del Espíritu Santo.

a) Dones de revelación: Palabra de Sabiduría, Palabra de Ciencia y discernimiento de espíritus.

b) Dones de poder: Fe, Milagros y Sanidades.

c) Dones de inspiración: Profecía, Géneros de lenguas e Interpretación de Lenguas.

Estos dones serán usados para la edificación de la iglesia y con el ingrediente del amor, sin el cual los dones no valen nada.

Basándome en el versículo base para este mes 1 Corintios 13:2. Voy a cambiar el orden que aparece en la palabra profética y colocaré el que nos brinda el mismo versículo. Este será el orden de las lecciones que veremos durante este mes.

1 Corintios 13:2.

"Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de la misma manera que los demás, y no tengo amor, nada soy".

Si notamos, parece que el Apóstol Pablo reduce los 9 dones del Espíritu Santo, que él mismo menciona en el capítulo 12, de 1 Corintios, a solo un don específico; de cada trío menciona uno, pudiera ser el más relevante o que los otros dependan

de este. Veamos:

1. Profecía, Géneros de lenguas e Interpretación de Lenguas. Aquí predomina el don de PROFECÍA. "Y si tuviese profecía"

2. Palabra de Sabiduría, Palabra de Ciencia y discernimiento de espíritus. Aquí predomina el don de CIENCIA. "Y entendiéndose todos los misterios y toda ciencia"

3. Fe, Milagros y Sanidades. Aquí predomina el don de FE. "Y si tuviese toda la fe, de la misma manera que los demás,

4. EL AMOR ES LA ENERGÍA, PODER Y EFICACIA DE LOS DONES. "y no tengo amor, nada soy".

¿QUE SON LOS DONES DEL ESPÍRITU SANTO?

Los dones del Espíritu Santo son manifestaciones específicas, diversas y sobrenaturales para beneficio del cuerpo de Cristo y desarrollar un evangelismo eficaz.

LEER 1 CORINTIOS 12:4-10.

Durante el trayecto de todo este mes estaremos analizando cada una de estos dones y creo que conforme a la impartición didáctica, irá también una

poderosa impartición de dones que Dios dará a aquellos que los anhelan y busquen con fervor y devoción.

1. NATURALEZA DE LOS DONES DEL ESPÍRITU SANTO Y COMO SON OTORGADOS.

a. El Don del Espíritu del Señor es dado a cada creyente individualmente; el Don es el Espíritu mismo, Hch. 2:38.

b. Los dones del Espíritu Santo son dados a la Iglesia, para el ministerio y la adoración.

c. Los dones son concedidos, operando el Espíritu Santo en su soberanía absoluta, 1 Cor. 12:11.

d. El Espíritu opera por medio de los dones espirituales para provecho mutuo en el Cuerpo de Cristo, por consecuencia son para ejercicio público y no privado, 1 Cor. 12:7.

DONES DE INSPIRACIÓN (EXPRESIÓN O HABLAR):

Empezaremos hoy con los Dones de Inspiración; llamados también Dones que imparten poder para hablar en forma sobrenatural.

Enfatazaremos mayormente en el don de Profecía.

1. PROFECÍA.

El don de la profecía es uno de los dones más maravillosos que posee el cuerpo de Cristo. Es un don sobrenatural que Dios da a la iglesia para recibir divinamente un mensaje del mismo corazón de Dios, para las cosas distantes o futuras.

En 1º Corintios 12:10, Pablo habla acerca de este don. Es un don que Dios a elegido para bendecir a su pueblo. La palabra profética puede ser personal, grupal o algo más masivo como a una congregación.

¿Cuál es el propósito de la profecía?. Edificar, exhortar y consolar.

1. Edificar: Es construir buenos cimientos en la vida de una persona o congregación, infundir buenas actitudes, es formar a la persona o a la iglesia a la medida, estatura y plenitud de Cristo.

Dentro de la profecía encontramos palabra de dirección, en Hch 9:10-18 vemos a un discípulo llamado Ananías, que recibe una visión de parte de Dios con instrucciones específicas, para que pusiera sus manos sobre Saulo y orara para que este recobrarla la vista.

Recordemos que en ese momento Saulo no era

Pablo, el que después comenzaba sus cartas diciendo gracia y paz sea a vosotros, sino todo lo contrario, era un hombre que perseguía y encerraba a los miembros de la iglesia en la cárcel, Hechos 8:3, fue el mismo que estuvo de acuerdo con la muerte de Esteban el primer mártir de Hch 8:1.

También puede ser una palabra de comisión, para comisionar a una persona al ministerio. Cuántos de nosotros recibimos alguna vez una palabra sobre lo que Dios va a hacer en nuestro ministerio y en nuestras familias.

Es verdad que la profecía suena a veces algo misterioso, no debemos tener temor a una palabra profética, ni tampoco tomarla a la ligera.

1° Tesalonicenses 5:19-21 "... No apaguéis al espíritu, no menospreciéis las profecías, examinadlo todo y retened lo bueno".

2. Exhorta: Es corregir cuando nos estamos desviando del plan de Dios, para nuestras vidas. Siempre la palabra tiene que ser dada con amor y nunca si es personal delante de otras personas, no se trata de humillar a la persona ni mucho menos

herirla, es únicamente con el fin de traer corrección, luz a la persona para que su vida crezca y sea de bendición para otros.

3. Consolar:

2° Corintios 1:3. "Bendito sea el Dios y el Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordia y Dios de toda consolación".

Dios usa la profecía para aliviar nuestras almas de la aflicción para traer refrigerio a nuestros huesos, para levantarnos, sostenernos, y así poder soportar con paciencia las dificultades que debemos como hijos de Dios afrontar.

Como pueblo de Dios tenemos que entender que hay profecías que vienen de Dios, pero también hay profecías inspiradas por otras fuentes. En esta lección vamos a examinar esas fuentes y explicar cómo podemos saber si una profecía viene de Dios o no.

Jeremías 14:14 nos advierte de aquellos quienes profetizan falsamente en el nombre de Dios. Éstos profetizan "visión mentirosa, adivinación, vanidad y engaño de su corazón." Hoy en día como nunca antes tenemos que ser muy discernidos para

poder identificar cuando es que Dios habla y cuando es una palabra que proviene del alma humana o de un espíritu engañador.

LAS TRES FUENTES POSIBLES SON:

1. El Espíritu Santo , el Espíritu de Dios, el Espíritu de Verdad. El Espíritu Santo siempre exalta a Cristo, edifica, exhorta, consuela, es bíblica, es positiva. Juan 6:63 "...las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida."

2. El alma humana (el intelecto, las emociones, y la voluntad humana), el ser natural, la razón humana y los deseos carnales. El alma humana típicamente promueve una agenda o convicción personal, manipula, exalta al ego, esta centrada en deseos personales. Los cristianos no maduros y que no conocen bien el corazón de Dios son más susceptibles a erróneamente profetizar cosas que vienen de su propia imaginación, de sus propios deseos o de una convicción personal. Mezclan también sus emociones en la forma como dan sus profecías, con gritos, temblores, movimientos compulsivos y dicen que el Espíritu Santo les tomó, nunca se nos debe olvidar que: "El espíritu del profeta, se

debe olvidar que: "El espíritu del profeta, se sujeta al profeta" Leer 1 Cor. 14:32

3. Inspiración demoníaca (espíritu de muerte, Jezabel, mentira, engaño, error, o adivinación). El enemigo exalta al hombre u otra cosa pero no a Cristo, divide, contradice principios bíblicos, hecha duda a la autoridad establecida, hecha duda al carácter de Dios, excusa y justifica el pecado o la rebelión, manipula, distorsiona la verdad (como la serpiente en el huerto de Edén). Aunque los datos de la profecía puedan ser acertados, en vez de dejar paz, estas profecías producen confusión, inquietud, temor, rechazo, le causa sentir alejado de Dios y sin esperanza.

Muchos piensan que si la palabra es acertada (con datos correctos) que tiene que ser de Dios. Pero bíblicamente, este no siempre es el caso como veamos en Hechos 16:16-18. Aquí, Pablo y Silas estaban en Filipos y una muchacha endemoniada por el espíritu de adivinación gritó tras de ellos diciendo, "Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino de salvación." Vemos aquí que Pablo pudo discernir la

fuerza demoníaca (espíritu de adivinación) en la muchacha a pesar de que lo que decía era cierto.

Recuerda que 1 Samuel 15:23 nos revela que "Porque como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación." Los que permiten rebelión en su corazón se abren a una influencia demoníaca de adivinación.

Tristemente, hay algunos en nuestras congregaciones con rebeldía en el corazón, y nunca se sujeten a nadie. Aunque puedan ser cristianos, estas personas son susceptibles a profetizar bajo una influencia de adivinación.

La rebeldía en el corazón no les permite discernir bien, porque han cerrado sus oídos en parte al Espíritu Santo quien les ha llamado al arrepentimiento, la sujeción y humildad. Por eso hay algunas profecías que parecen ser bíblicas porque mencionan frases bíblicas; no obstante, el resultado es negativo: intimidada, manipula, exalta al hombre, o hecha duda a la autoridad establecida.

LEER Mateo 7:15-23 es un pasaje muy clave. Vemos aquí que es posible que uno profetice, y hasta que haga milagros sin conocer

a Dios. Por eso, todo aquel que quiere profetizar, el mejor consejo que podemos darles es que desarrollen su relación personal con Dios y su conocimiento de Su Palabra.

Marcos 13:22 Porque se levantarán falsos Cristo y falsos profetas, y harán señales y prodigios, para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos.

El diablo es un mentiroso y un engañador, y usa profecías falsas, manifestaciones sobrenaturales, señales y milagros para engañar a los incrédulos tal como a los cristianos ignorantes. Un engaño es una mentira disfrazada con suficiente verdad para que la aceptes.

LOS CONOCEREMOS POR SUS FRUTOS.

En Mateo 7, Cristo nos enseña que conoceremos a los profetas verdaderos "por sus frutos", no por sus milagros, ni tanto por sus profecías. Hay que discernir la fuente de la revelación, y no ser tan impresionados con una manifestación sobrenatural o con alguien simplemente porque dijo, "Así dice el Señor."

¿Cuál es el fruto? Toda profecía debe ser probada. El fruto revela la

fuelle. Necesitamos examinar el fruto (el contenido y el resultado) de la profecía, y el fruto de la vida de la persona que profetiza.

Una profecía que es de Dios reflejara el corazón de Dios (amor, misericordia, bondad) y siempre ofrecerá la gracia de Dios y restauración. Una profecía que es de Dios siempre será de acuerdo con principios bíblicos – en particular con la doctrina de los apóstoles del Nuevo Testamento.

PROBANDO O JUZGANDO A LAS PROFECÍAS.

Volver a leer 1ª Tesalonicenses 5:19, 20.

Cuando recibimos una palabra profética tenemos que tener en cuenta varios puntos.

- ¿La persona de la cual recibí la palabra profética es de buen testimonio? ¿Hay frutos en su vida? ¿Vive lo que predica?
- Debemos examinar la profecía e ir a la fuente que es la palabra de Dios.
- Tenemos que orar por la palabra dada.
- Es una confirmación a nuestro espíritu.
- Saber que la palabra que recibimos puede pasar mucho tiempo antes que se cumpla.
- No dejar que el diablo quiera arrancar la

palabra profética de nuestros corazones.

- Saber que toda palabra profética esta condicionada.

Tenemos una idea equivocada de la palabra profética y decimos: Dios me hablo que me va a levantar como pastor y me va a dar una iglesia grande con muchos miembros. Y me siento pasivo a esperar que la palabra se cumpla. Pasaron 10 años y esa palabra no se cumplió, le echamos la culpa a Dios, pensamos: ¿Acaso Dios se equivoco? No Dios nunca se equivoca. En vez de echarle la culpa a Dios, yo me pregunto: ¿qué hicimos nosotros todos estos años para que esa palabra se cumpla?

¿Tu v imos vida de adoración? ¿Nos rendimos totalmente a el? ¿Estudiamos la Biblia, la palabra de Dios cada día de nuestras vidas? ¿Vivimos bajo obediencia y sujeción de nuestros pastores y lideres? ¿Accionamos por fe la palabra dada?

Dios nos da la palabra profética, nos capacita, nos provee las herramientas, nos da el poder de su Espíritu Santo, nos promete sostenernos en los momentos difíciles, y nos asegura el éxito, el resto todo depende e nosotros. Por eso hermanos

abracemos la palabra profética, llevemos una vida de obediencia, santidad, fe y oración. Entonces Dios cumplirá su propósito en ti y en mi.

DIFERENCIAS ENTRE EL DON DE PROFECÍA Y EL MINISTERIO DE PROFETA.

Al estudiar el Don de Profecía, debe distinguirse bien claramente la diferencia entre el Don propiamente dicho y el ministerio del profeta, que en la Escritura aparecen bien diferenciados.

1. No debe confundirse el don de profecía con los profetas del A.T.
2. Éste don es nuevo y particular del N.T. dado a la iglesia para la edificación de la misma.
3. No debe confundirse la predicación con la profecía, pues se le quita la sobrenaturalidad al don profético (la predicación proclama, expone la Escritura, la profecía dice lo que Dios está diciendo).
4. La predicación es inspirada, la profecía es sobrenatural.
5. Cualquier persona puede poseer el Don de profecía y ser usado por el Señor, pero esto no quiere decir que en verdad cumple con el ministerio de Profeta, ej: Hch. 21:8-11. Aquí se destacan algunas diferencias: Dios revela que

hay mayor autoridad y fuerza en el oficio que en el don. El escritor de Hechos (Lucas) nos dice que ellas "profetizaban" (podían hacerlo por el don) pero Agabo era profeta, éste era su ministerio (y es a través de éste que Dios habla a Pablo).

2. HABLAR EN LENGUAS.

Lenguas (glosson) tiene varias interpretaciones: El hablar en lenguas, o la lengua en acción, lenguaje raro o extraño, un lenguaje espiritual, desconocido para el hombre, expresado en momentos de adoración o meditación en el espíritu, es un idioma o dialecto conocidos'.

Muchos judíos que habían venido desde lejos estaban también allí para celebrar el festival tradicional de Pentecostés. Es en este entorno que Lucas registra lo que ocurrió: Leamos en Hechos 2:2-4 RV - **"...Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa donde estaban sentados. Y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras**

lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen."

Durante el Pentecostés la palabra dice que todos los que estaban reunidos escucharon como los que recibieron el don de lenguas hablaban en lenguajes conocidos. Llenos del Espíritu Santo, los creyentes comenzaron a hablar en otras lenguas que ni habían aprendido, ni entendían.

Pablo impuso sus manos sobre doce discípulos, bautizándolos en el nombre de Jesús, cuando de pronto comenzaron a hablar en lenguas (Hechos 19:1-7). Si este incidente es consistente con los otros relatos de Hechos, estos hombres hablaron en dialectos desconocidos para ellos, pero conocidos para otros.

Es una declaración sobrenatural por medio del Espíritu Santo, en idiomas nunca aprendidos por el que habla, ni entendidas generalmente por la mente del que habla.

La manifestación de éste don es sobrenatural, y su propósito es divino. Ej: Hch. 2:4-12.

En la manifestación del don, opera la voluntad del hombre, su espíritu y sus

órganos de expresión, pero la mente que opera es la mente de Dios.

3. INTERPRETACIÓN DE LENGUAS:

1. Siete de los nueve dones se ven en el A.T. mientras que dos corresponden sólo a la dispensación de la gracia: diversos géneros de lenguas e interpretación de lenguas.

2. Son los más relacionados de todos los dones, 1 Cor. 14:27-28.

3. En verdad, un creyente usado por Dios con este Don de Interpretación de Lenguas no presta atención alguna a los términos hablados en el lenguaje desconocido que interpreta; El simplemente mira a Dios como dependiente directamente de Él para que le muestre el significado.

4. Debemos guardar los Dones de todo intento de reducirlos a un nivel natural. El Don de Interpretación de Lenguas es sobrenatural y enteramente milagroso.

¡¡DEBEMOS ANHELAR LOS DONES ESPIRITUALES!! ..Sobre todo profetizar.